

Málaga, 14 de febrero de 2022

Estimado/a amigo/a:

Me alegra comunicarte que se ha abierto el plazo de solicitud de acreditaciones para el 25 Festival de Málaga, que se celebra del 18 al 27 de marzo.

Para ello, contaremos con una importante presencia de títulos españoles e iberoamericanos en nuestras diferentes secciones a concurso; con nuestros homenajes; con un gran photocall para medios... Y con todas las medidas de seguridad e higiénico sanitarias, en las que te pedimos tu máxima colaboración. Todo ello os lo detallaremos en los próximos días.

Gracias por tu apoyo.

Un cordial saludo.

Juan Antonio Vigar

Director





















